

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



XÓCHITL: ¡NO!, COMBATE A VIOLENCIA-DELINCUENCIA, NO ES LA GUERRA DE CALDERÓN NI LOS ABRAZOS DE AMLO; ¡ES CON LA FUERZA DEL ESTADO!

En uno de los municipios más violentos del país, cuna de los feminicidios cuando el gobernador fue Eruviel Ávila Villegas -hoy, parte de los desechos del PRI, en el Verde-, alcaldía que, otrora, fue reserva electoral del PRI, ayer, recibió visita de la candidata presidencial, Xóchitl Gálvez Ruiz.

La tesis, Por un México Sin Miedo, llegó a ese municipio que, antes de entregar el poder mexiquense, el nieto de ese gran gobernador que fue don Alfredo del Mazo Vélez, lo entregaron a Morena, por el potencial de votos que representa para cualquier gobierno en el Estado de México y candidato a un cargo de elección popular local o federal.

Bajo esa política que es prioritaria en sus recorridos por la nación, en su segunda visita a la tierra del profesor Carlos Hank González -en menos de una semana-, del doctor, Jorge Jiménez Cantú, Alfredo del Mazo González, la senadora con licencia, no se arredró e hizo campaña electoral en Ecatepec.

Por motivos de seguridad, creemos, la presencia de la candidata del PAN-PRI-PRI, fue en un auditorio, al cual, acudieron militantes, simpatizantes y ciudadanos que apoyan las aspiraciones de la candidata que oferta el fin de los abrazos a la delincuencia y poner la paz y seguridad pública, en orden prioritario, en su agenda cual candidata y como Presidenta, si gana la elección del próximo 2 de junio.

Estado de México, reporta la reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, enfrente persistente desafío en esta materia, en la cual, índices delictivos, ocupan y preocupan a las autoridades federales, estatales y municipales.



Las cifras que reportó ENSU, reflejan aparente incapacidad de las administraciones gubernamentales en turno, para resolver el problema, toda vez que altos niveles de inseguridad, no disminuyen.

El sondeo del INEGI, reportó 8 municipios mexiquenses, con alta percepción de inseguridad. De acuerdo a los datos de ENSU, el municipio de Naucalpan de Juárez, ocupa quinto lugar a nivel nacional y el primero a nivel estatal, en lo que respecta a percepción de inseguridad, entre sus habitantes. Le siguen, Ecatepec, donde el 84.6% de sus habitantes, comparte esa preocupación.

Toluca de Lerdo, el porcentaje llega al 86.2%; Cuautitlán Izcalli, se ubica en el cuarto lugar, con un 78.2%, seguido por Chimalhuacán, con 72.1%; Tlalnepantla y Nezahualcóyotl, también reportan altos niveles de percepción de inseguridad, con un 71.7% y 66.8%, respectivamente.

El municipio mexiquense con menor percepción de inseguridad, Atizapán de Zaragoza, con un 56.4%.

Nada casual entonces, que en el inicio de su mensaje a los habitantes de Ecatepec que le refrendaron apoyo a su proyecto, Xóchitl Gálvez, señale:

-“Muchas gracias, muchas gracias amigos y amigas de Ecatepec. Estoy aquí, porque me queda claro que es uno de los lugares más violentos para vivir. No tengo duda de o que viven todos los días para salir a sus trabajos, para regresar a sus casas”.

“Creo que lo de menos son los baches, si hubiera seguridad, pero ni siquiera los alcaldes son capaces de taparlos, no son capaces absolutamente de hacer su chamba”, criticó, en alusión a las carreteras mexiquenses.

¡Todas las carreteras municipales, todas, así están!, baches, lodazal...

Como fustigó a su adversaria, Claudia Sheinbaum, por pregonar que van a dar abrazo a los jóvenes, pero no se atreve a decir que, en este sexenio, quitaron la vida a más de 60 mil de ellos.

-“Que hoy, la principal causa de muerte en jóvenes de 15 a 24 años, es el homicidio doloso. ¡Estamos viviendo algo realmente terrible!”.

Citó Cajeme, Sonora, estado que gobierna Morena, con Alfonso Durazo Montaña, ciudad de las más violentas del mundo; Celaya, Guanajuato, donde recientemente quitan la vida a cinco jóvenes en un balneario y el presidente Andrés Manuel López Obrador, se atrevió a criminalizarlos, y no investigar.



En contexto de violencia, crímenes dolosos, extorsiones, que permean en la geografía nacional, candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, fue tajante:

-“Yo, como Presidenta, me voy a hacer responsable de su seguridad”.

-“No le voy a echar la culpa a Felipe Calderón, todo el tiempo; el equipo de Claudia, la propia Claudia, toda la culpa la tiene Felipe Calderón. ¿Para qué querían llegar al gobierno, si iban a echar culpas y no iban a asumir la responsabilidad en sus manos?”.

Entre clamores de ¡Presidenta! ¡Presidenta! ¡Presidenta!, Xóchitl, puntual, en delinear política de combate a violencia y delincuencia:

-“El tema número uno, es que vamos a actuar, con toda la fuerza y la capacidad del Estado. O sea, para esto tenemos el poder. Obviamente, todo el mundo dice: la guerra de Calderón. ¡No!, no, no es ni la guerra de Calderón, ni son los abrazos de Andrés Manuel López Obrador”.

-“Vamos a actuar con la ley y con la inteligencia, con la tecnología”, añade.

Reitera propuesta de recuperar vocación de Fuerzas Armadas, que no pueden estar en administración de parques públicos, cual Mérida, Yucatán.

-“No pueden estar bacheando carreteras, no pueden estar administrando líneas aéreas, construyendo aeropuertos en ese sentido, líneas de ferrocarril en Yucatán y lo que queremos es regresarlos a sus facultades y, una de ellas es el cuidar y proteger la soberanía nacional”.

No omitió ponderar que, hoy, el territorio nacional, ya no es soberano, porque en buena medida, lo ocupa la delincuencia.

-“Entonces, necesitamos policías con la capacidad técnica, vamos a crear la Universidad Nacional para la Seguridad, necesitamos que todos los policías tengan, pues, una formación homologada, que realmente les permita ser policías y vamos a duplicar el número de policías, de entrada, en los estados y municipios de alto riesgo”.

Asunto en el que anunció que su apuesta es a mejorar las policías municipales, con apoyo del gobierno federal, una inversión de 129 mil mdp al año, para tener a todos los policías municipales, con un salario de, al menos, 20 mil pesos mensuales, “que es el salario digno policial que necesitamos”.



Para esos elementos de la seguridad en los municipios, Xóchitl Gálvez ofreció seguridad social, crédito para vivienda, seguro de vida y becas para sus hijos en la educación media superior y superior, pública o privada.

-“Para que sean los propios hijos que le digan al papá: ¡no te portes mal, porque yo pierdo mi oportunidad de prepararme!”.

Esa estrategia, reitera, parte central de su propuesta en seguridad pública.

En materia de justicia, adelantó que se duplicarán los Ministerios Públicos, y suficientes juzgadores, y fortalecer la justicia cívica, como, con sustento en la tecnología, multar a quienes tiren basura en la vía pública.

Sí se puede hacer esa justicia, afirmó, pero tiene que ser una justicia cívica, realmente eficaz. Ofrece corregir la función de esa noble institución, la Guardia Nacional, porque ella, admite, “no voy a hacer lo que han hecho en el pasado: de dismantelar, de tirar lo que se ha hecho”.

-“He dicho claramente, que lo que funciona se queda, en ese sentido, lo que más o menos funciona, se corrige. Vamos a corregir la Guardia Nacional, para que sí investigue, para que sí pueda poner a disposición a delincuentes ante el Ministerio Público, por eso nuestra intención es fortalecerla”.

Candidata presidencial del bloque opositor, critica que la cárcel, ahora parecen hoteles de gran comodidad.

-“Desde las cárceles, están extorsionando. Desde las Cárceles, quien tiene dinero, vive en comodidad. Necesitamos sacar a los principales operadores de estas células delictivas que están en las cárceles estatales, que siguen delinquirando, que tienen a gente trabajando para ellos y esos personajes, sí se van a ir a una cárcel especial”.

-“Necesitamos que se acabe la extorsión y hoy la extorsión se hace desde las prisiones. Ahí, hay teléfonos. O sea, es tierra de nadie. eso se va acabar en coordinación con los gobiernos estatales”.

Como los feminicidios, infanticidios, delitos en los cuales, observó, no se vale que no tengan un castigo ejemplar. “Tienen que saber que, quien haga algo grave y delicado, la va a pagar, porque por eso hoy hay impunidad”.

En las cárceles, acusó la senadora con licencia, presentan hacinamiento, no hay control, y se necesita poner castigos ejemplares. “Vamos a contener y a reducir a las organizaciones criminales más violentas”, propone.



Xóchitl Gálvez, reitera propuesta de pensión para nuestros adultos mayores, desde los 60 años, salarios decorosos para las policías municipales, 20 mil pesos y anuncia su programa para los jóvenes, que se llamaría, “sí, sí”, sí estudio y sí trabajo, con su apoyo económico de 3, 600 pesos.

–“Yo quiero un México realmente sin miedo a salir adelante y, hoy, la delincuencia nos tiene atrapados, nos tiene inseguros, nos tiene sin miedo. Tengan la certeza que la máxima prioridad de mi gobierno, va a ser la seguridad pública”, planteó.

Recursos, hay, ponderó. Lo que no va a hacer, si gana la elección, es tirar el dinero a lo tarugo, en obras faraónicas que cuestan cuatro veces el valor, como el Tren Maya. “No vamos a tirar el dinero en una refinería que iba a costar 160 mil millones y ahora cuesta más de 400 mil millones”.

Discurso de propuesta, de una candidata en campaña, que visita la cuna de los feminicidios, Ecatepec, cuando fue gobernador Eruviel Ávila Villegas.

Municipio mexiquense con altos índices de violencia y delincuencia, donde gobierna Morena, luego que, cual en Oaxaca, Hidalgo, Estado de México, les entregaron el poder, a cambio de presunta, virtual impunidad en el ejercicio de recursos públicos.

En su próxima visita a Ecatepec, como otros municipios mexiquenses, Xóchitl Gálvez, hablará de otro asunto que lacera las familias de la entidad: desabasto de agua, no obstante, potencial hídrico del Estado de México.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO

Antier, la efeméride, fue para el PRI, 95 aniversario de su fundación, gracias a la visión política del prócer de Sonora, Plutarco Elías Calles. En sesión solemne del Consejo Político Nacional del partido, se ponderó un año más del partido, hay que decirlo, que dio las instituciones del México post revolucionario, contemporáneo y moderno... Desde el auditorio que lleve al nombre del sonorenses, en la sede de Insurgentes Norte, número 59, la clase política del Revolucionario Institucional, festejó la fecha y condecoró a militancia que se destaca por su labor partidista y de representación popular... La diputada Marcela Guerra Castillo, recibió Medalla, “Benito Juárez al Mérito Republicano”, máxima distinción que otorga el partido, a militantes, cuadros y dirigentes, por su labor en promoción y fortalecimiento de las instituciones de la República... El presidente del partido, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, entregó la presea a su corregionaria de NL, quien destacó su trabajo y trayectoria político-partidista, en favor de México y del PRI... En su intervención, actual



presidenta en mesa directiva de Cámara de Diputados, resaltó que recibir la Medalla Benito Juárez, propicia inspiración para seguir en su trayectoria de fortalecer las instituciones que, en México, se construyeron durante décadas y que dan estabilidad política, social y económica. “Cada esfuerzo y cada contribución, suma a favor del país”, expresó Marcela Guerra Castillo... ¡Enhorabuena!... Como cada aniversario del PRI, acudieron dirigentes de los tres sectores, ex presidentes del partido y los integrantes del CPN... La Conferencia del Episcopado Mexicano, alista próximo lunes, previo al mediodía, en el auditorio de las instalaciones en lo que fue cancillería mexicana en Tlatelolco - alcaldía Cuauhtémoc, CDMX-, firma del Compromiso por la Paz, con la presencia de los jefes de la Iglesia Católica, la parte jesuita y otros representantes eclesiales, con las candidatas y candidato a la Presidencia... Se espera que el evento, se prolongue por más de dos horas... Desde la semana pasada, confirmó su presencia, senadora con licencia, Xóchitl Gálvez Ruiz y el diputado federal con licencia, Jorge Álvarez Máynez; la ex jefa del gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum Pardo, ayer, de manera formal, confirmó asistencia... Por la CEM, acude los integrantes del Consejo de Presidencia: Monseñor, Rogelio Cabrera López, presidente; Mons. Gustavo Rodríguez Vega, vicepresidente; Mons. Ramón Castro Castro, secretario General; Mons. Jorge Alberto Cavazos Arizpe, tesorero General; Mons. Jaime Calderón Calderón, primer vocal y Mons. Enrique Díaz Díaz, segundo vocal... Inédito, hay que decirlo, encuentro entre los jefes de la Iglesia Católica en México y aspirantes a la Presidencia... Este miércoles, después de mediodía, Xóchitl Gálvez Ruiz, agendó Mitin por la Libertad y por la Paz de Tabasco, en el Parque Benito Juárez, del centro, delegación tres, en Villahermosa, Tabasco... por la tarde, Encuentro con la Ciudadanía de Cárdenas, en el parque central que lleva el nombre del municipio donde se localiza... Interesante, el mensaje político que, desde la tierra de su adversario y contrario en la campaña presidencial, Andrés Manuel López Obrador, exprese Xóchitl Gálvez... Dos temas ineludibles en su discurso: la refinera que no refina ni las cuerdas de una guitarra, costoso proyecto, que sirvió de plataforma electoral para una originaria de Zacatecas, aspirar al gobierno de Veracruz, la ex diputada federal del PT, Norma Rocío Nahle García... Y violencia y delincuencia que permea en el otrora estado que fue el edén mexicano... En Tabasco, gobierna Morena, a través del amigo de “ysq”, Carlos Merino Campos, interino... Primeros días de próxima semana, integrantes de la Junta de Coordinación Política en Cámara de Diputados, se reúne con la titular en Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, un encuentro que insistió e insistió el coordinador del PRI, Rubén Ignacio Moreira Valdez... Empero, la funcionaria, no va a la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66. ¡No!, “allá, la vamos a ver”, adelantó el diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, quien hizo el anuncio ayer, en entrevista que ofreció... O sea, la representación popular de los grupos parlamentarios en San Lázaro, se



trasladarán a las oficinas de aquella funcionaria. ¡Viva México! ¡Viva!... Un adelanto de la intervención que tendrán en ese encuentro los jefes de bancada en San Lázaro en el rubro de seguridad pública, lo hizo ayer, el diputado y ex gobernador coahuilense: el gobierno federal, oculta los homicidios y hay un subregistro de los mismos. El 19 de febrero pasado, recordó, en San Miguel Totolapan, Guerrero, hubo una masacre que debió reportarse el día 20 o 21, pero no fue así... En redes sociales, Ricardo Monreal Ávila, publicó que impulsa iniciativa para plasmar en el Muro de Honor en Cámara de Senadores, la leyenda, Universidad Nacional Autónoma de México. Por mi Raza, hablará el Espíritu, en letras doradas... Un honor, hay que decirlo, que merece nuestra alma mater, cual institución de prestigio en el mundo, formadora de generaciones de científicos y humanistas, de manera extraordinaria, cual admite el político de Zacatecas... Nuestra máxima casa de estudios, pondera el senador Monreal, es la primera institución de formación académica en el país y el número de alumnos que egresa de ella, contribuyen a la grandeza de país. “Por eso merece estar en los Muros de Honor del Senado de la República”, afirma... ¡Que así sea!... Días pasados, anotamos en este espacio, que se inscribió en mismas letras, al Instituto Politécnico Nacional, “pero no pueden faltar las letras de la UNAM”, pondera el legislador... Fuertes, severas, puyantes, opiniones de representantes de la Iglesia católica, en relación al proceso electoral que vive la República... En un video, habla Mons. Rogelio Cabrera López, presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano, lo inicia y luego, otros líderes del catolicismo en este país, ¡Obispos, pues!... Comisiones unidas de Relaciones Exteriores y de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, que presiden la senadores, Elvia Marcela Mora Arellano -PES- y Nancy Guadalupe Sánchez Arredondo -Morena-, respectivamente, aprobaron Acuerdo Internacional del Café 2022, que se aprobó en Londres, Inglaterra, 9 de junio de ese año, instrumento con el que se favorecerá actividad y sustentabilidad del sector cafetalero de México y del mundo.. ¡Enhorabuena!... Recordamos, el mejor producto natural, elaboración artesanal, orgánico, sin colorantes artificiales, que su paladar puede disfrutar, es Café Bautista, en 5 presentaciones... ¡Acompáñelo con el panque, pastel o pan de su preferencia!... En el desayuno, sobremesa de la comida, o cena, degústelo. En nuestro caso, qué mejor acompañar un capuchino de Café Bautista, o el de vainilla, con un pan de elote o café con leche y un bolillo recién hecho, que se elabora en la panadería mexicana... ¡Cosecha de Veracruz, para México y el mundo!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...